

AGOSTO 2018

NOTAS DEL CIDEAM



Quiero a Itagüí, participo en su transformación ambiental

Feria PRAE 2018



PRAE: Proyecto ambiental escolar.
Es una estrategia para incorporar la educación ambiental en el ámbito de la educación formal

El **PRAE** como proceso educativo ambiental, requiere de la investigación como eje fundamental para el análisis y la comprensión de las problemáticas ambientales del entorno de cada institución educativa y el abordaje interdisciplinario de los mismos

En el marco del plan de acción del CIDEAM, como actividad de la red PRAE y dando inicio a la implementación del Plan de educación ambiental municipal-PEAM, se realizó el pasado 31 de agosto en la sede de la I.E. Antonio José de Sucre, la quinta versión de la feria PRAE, que contó con más de 400 asistentes y la participación 16 de las 24 Instituciones Educativas públicas del municipio. Se mostraron allí los más importantes proyectos ambientales escolares PRAE, desarrollados como propuesta pedagógica para promover el análisis y la comprensión de los problemas y potencialidades ambientales y generar espacios de participación, planteando escenarios de solución de acuerdo a las dinámicas de cada contexto.

Espacios como estos, apuntan al fortalecimiento de una cultura que permita el relacionamiento responsable con el entorno mediante el diálogo de saberes, el compartir experiencias significativas, la promoción de trabajos en red y la sensibilización y compromiso de la comunidad educativa en la solución o mitigación de los principales problemas ambientales locales.

